

EL POR QUE LUCHAMOS

Camaradas, hace ya más de seis meses que el proletariado español está luchando y todavía hay camaradas a los que no se les ha hecho comprender el por qué luchamos y para qué luchamos. Digo esto porque si estos camaradas supieran el por qué de esta lucha, no plantearían conflictos, como son la cuestión de permisos y otros de esta clase.

Yo, camaradas, os digo sinceramente: ¿Cuándo vais a comprender que la guerra no es esto? Que la guerra toda, está llena de sacrificios, y nosotros en esta guerra, que es nuestra, luchamos por un régimen humano más feliz, y tenemos que arrostrar todos los sacrificios, tenemos que darnos cuenta que luchamos por eliminar a todos los parásitos y barrigones que nos han tenido atezados toda la vida, lo mismo en la capital que el campo.

Me dirijo a los campesinos: tú, campesino, que toda tu vida has estado explotado; tú, que con tu esfuerzo muscular has enriquecido a ese tirano, que nunca te ha dado ningún derecho, ni lo más elemental para que pudieras vivir medio regular; te digo: cuando estés de parapeto, acuérdate que toda la tierra que tienes enfrente, que es tuya y hay que ganarla, pero no se gana planteando conflictos, se gana estando firme y alerta.

Alerta siempre, lo mismo los obreros de la capital, que tanto han luchado contra esa chusma, que bien sabes, acuérdate camarada, cuando te hacían salir de la fábrica o del taller, porque pedías unas migajas de pan. Todo eso, camaradas, terminará; terminará y muy pronto; pero si todos, lo mismo los obreros de la ciudad, que el campesino, nos damos cuenta del por qué luchamos y los beneficios que vamos a tener, entonces camaradas, la lucha será mucho más corta y daremos al mundo entero la sensación de que el proletariado español es consciente, es digno de toda la ayuda que nos están prestando todos los camaradas del mundo entero.

También os digo, camaradas, que esta guerra no la ganaremos por la diplomacia de Ginebra, no; la ganaremos con nuestro esfuerzo, con nuestro entusiasmo, porque luchamos de una manera consciente, porque somos los más y los mejores, porque hoy ya hemos organizado el Ejército del Pueblo potente, que es capaz de terminar, no con el fascismo español, porque al fascismo español lo aplastamos y ya hace mucho tiempo, sino también con el fascismo internacional.

Así que, camaradas, ya por hoy no os digo más, que todos como un solo hombre, pongamos nuestro granito de arena para el edificio de la nueva sociedad, tan fuerte, que no habrá quien lo pueda derribar.

¡Viva el Ejército del pueblo!

¡Viva el Gobierno del Frente Popular!

¡Viva la solidaridad internacional!

EL COMISARIO DEL PRIMER BATALLON DE LA 32 BRIGADA

La verdadera condición de hombre de temple, se demuestra en los momentos más difíciles de nuestra vida.

★ POR EL SACRIFICIO A LA VICTORIA

El sacrificio es lo que todos debemos imponernos, pues éste será el mejor arma con que combatamos al fascismo, y lo que nos proporcionará una rápida y segura victoria, así como la estabilización económica después de conseguido el triunfo, para que nuestra patria llegue a ser lo que todos anhelamos, un país progresivo, industrial y culturalmente, un país en el que sintamos el orgullo de ser españoles, por no haber consentido con las armas en la mano y con la sangre de sus heroicos hijos, que la pezuña fascista impere en nuestro suelo, traicionado por unos ensoberbecidos generales que se llaman «nacionales» de una patria de hambre y miseria, de paro y opresión.

De este espíritu de sacrificio, tenemos ya muy buenas pruebas, tales como el pase al Ejército Popular, del glorioso 5.º Regimiento, con sus 70.000 combatientes, con sus heroicos mandos, salidos de las mismas entrañas del pueblo; la transición táctica en estos graves momentos internacionales del partido comunista; la participación de la C. N. T. en el Gobierno Democrático; y la próxima alianza juvenil de las F. I. J. L. con las J. S. U., que con tanta eficacia laboran por el triunfo en las trincheras, donde han caído sus mejores dirigentes.

Estos y otros muchos sacrificios han contribuido a la asombrosa creación de nuestro Ejército Regular Popular, potente y disciplinado, y que día a día fortalece su organización, la que se ve reflejada en la heroica defensa de Madrid y en nuestros ataques a Córdoba; en la consecución del Mando Unico, habiendo contribuido todo esto a ganar posiciones en el extranjero, donde se creía nuestra causa

perdida, siendo esto la causa de las vacilaciones de ciertas democracias, que van volviendo de su error.

Tanto en la guerra como después de ella, debe persistir este espíritu de sacrificio y no disminuirle aun cuando el enemigo permanezca inactivo en las trincheras, pues no hemos de olvidar que los de la quinta columna acechan emboscados, para volcar sobre nosotros todo el veneno de sus bajas intenciones, tratando de romper nuestra unidad, valiéndose de ese engendro repugnante y extemporáneo llamado troskismo, tratando así de vengar el desprecio que el pueblo laborioso ruso le ha hecho a su inspirador.

Espíritu de sacrificio para acatar la disciplina militar, y para estar en la retaguardia ayudando a los que por ella dan su vida en las trincheras, espíritu de sacrificio debido a las organizaciones y partidos, para ejemplo de los combatientes, no estableciendo pugna en distintos ensayos sobre lo que será la futura sociedad, pues hoy por hoy no debemos más sometimiento que a la fiel expresión de la voluntad nacional, reflejada en las elecciones del 16 de febrero y que representa el Gobierno del Frente Popular.

Acatamiento por todos del servicio militar obligatorio con las privaciones que motivan la organización y normalización del servicio de transportes, Intendencia y Sanidad, con objeto de que cada uno esté en su debido puesto y desde él rinda el provecho suficiente para beneficio de la causa que nos es común: Aplastar al fascismo.

I. MAROTO

LEED "AVANCE"

Sección del Miliciano

DEL MOMENTO ACTUAL

En España actualmente se está viviendo una guerra de invasión, el fascismo internacional no regatea nada para conseguir vernos, y los capitalistas mundiales los ayudan con su dinero, sin comprender que el triunfo es de nosotros, de los obreros, porque somos los más y llevamos toda la razón.

La J. S. U. están haciendo una labor fructífera, pues tiene a todos los jóvenes en la guerra, ya en la retaguardia o en la vanguardia, pero todos absolutamente todos, cooperan al servicio de la causa proletaria.

Y los que nos encontramos en los distintos frentes luchando contra el fascismo debemos de pensar y decir: Si el fascismo triunfara ¿qué sería de nosotros? Por eso cuantos sacrificios hagamos en los momentos por los que atravesamos, son po-

cos, y hay que luchar con coraje hasta vencer.

El triunfo de nosotros significa la muerte del fascismo en el mundo entero, porque venciendo, esa gran masa de proletarios alemanes; italianos y portugueses, que hoy no pueden hacer nada porque sus tiranos los tienen maniatados, se levantarían y los aplastarían.

Jóvenes socialistas unificados, libertarios, republicanos y sin partido: Para aplastar definitivamente a la bestia fascista, se necesita

Civilización cristiana

El pueblo reaccionario y desmoralizado no cree ya en las instituciones que habían elevado el imperio de Franco a su mayor grandeza, caídos ya en las supersticiones más groseras, no ven por todas partes, más que funestos presagios, cenizas de aquello que fué una realidad fraguada a espaldas del pueblo heroico y

unión, y en estos momentos, sin perder de vista al enemigo que tenemos delante, debemos hacerla.

Esto es lo que os pide a todos un joven unificado.

Onofre SOLER

PERDIDAS

El camarada Federico Inarejos, ha perdido una pulsera chapada de oro, en un paquete con una carta.

La persona que se la haya encontrado, debe devolverla en esta Redacción.

Al miliciano Santiago Alonso Rata se le ha extraviado una cartera, conteniendo un termómetro y documentación.

Se ruega al que la haya encontrado la devuelva a esta redacción de AVANCE.

internacional, no es más que la putrefacción, la descomposición del capitalismo con el beneplácito de los santos padres y de los padre-santos. Consciente y refractario a esto, el pueblo español supo ahogar en su cuna al vástago de Franco, que cargado de veneno hitleriano cual cola de reptil da sus últimas y criminales sacudidas.

Voy a ocuparme de lo que no quisiera, pero ellos me lo exigen. ¿No invoca compañeros, tanta sangre vertida, el amor del género humano, mejor que lo hicieron nunca los padres de la iglesia, los papas y demás falangitas?

No podemos considerar como un progreso la introducción del catolicismo, máxime al situarse la concepción católica, la iglesia en suma, al nivel de los bárbaros y de los supersticiosos germanos.

La República y con ella la ciencia española, no olvidarán tuvieron que soportar luchas y persecuciones violentas para reconquistar paso a paso, el terreno que perdieron encontrando siempre en nuestro camino la iglesia católica ostentando en la mano el fusil y la pistola, jamás el evangelio. Por eso malos católicos os tenemos que decir: Nuestro pueblo, el pueblo democrático español, quiere ser ilustrado y docto, no florece en la atmósfera sofocante de las supersticiones religiosas: Vuélvese anémico entre las secas y frías fórmulas de vuestras arcaicas enseñanzas y criminales ejemplos. Tenemos un dogma absoluto: La tolerancia en el mundo de las ideas, la benevolencia en el dominio de la vida práctica y la fe en la noble causa que defendemos.

Gregorio G. CARDOSO

LA GENERACION PROLETARIA ESPAÑOLA ACTUAL, NO CEDERA AL EMPUJE DEL FASCISMO JAMAS, PORQUE ES INVENCIBLE.

Un consejo, camaradas

Este consejo va dirigido a los muchos camaradas que inconscientemente laboran en pro de la causa de nuestros enemigos, porque laborar en favor de nuestros enemigos es el no procurar conservar las ropas y demás utensilios que nos son necesarios, el mayor tiempo posible, así como el dejar la munición tirada en los parapetos, dando lugar con ello a que haya un gasto inmenso e innecesario, y si os guiáis de mi consejo y miráis por todo, como nuestro que es, evitaréis el que algún día nos sea necesario lo que hoy derrocháis y no lo tengamos, al mismo tiempo que este gasto se puede emplear en adquirir más elementos para combatir al adversario y con ello subir uno de los peldaños que nos es necesario subir para estar a la altura desde la cual podamos aplastar al fascismo de una vez para siempre.

Vicente PINILLOS



AVANCE ESPERA TU DONATIVO PARA EL Komsomol

La gloria del triunfo

(Diálogo en el parapeto)

En los mismos parapetos pude sorprender una pequeña conversación de dos camaradas, que por parecerme algo interesante quiero hacerla pública.

Almagro.—¿Tú crees que debemos participar todos de la gloria del triunfo?

Bernabeu.—¡No! Participaremos en partes directamente proporcionales al esfuerzo y beneficios aportados para ganar la guerra.

A.—¿Y el que no ha aportado nada?

B.—Pues no tendrá derecho a nada.

A.—¿Por qué?

B.—Pues muy sencillo. ¿Por qué luchamos?

A.—Por la igualdad, libertad...

B.—Bueno, bueno, basta. Si luchamos por eso, tú mismo vienes a la razón. Mientras nosotros estamos sujetos a una disciplina, disciplina férrea que la guerra nos ha impuesto por pura necesidad, exentos de diversiones, etc., ellos están haciendo lo que les da la gana. ¿No es verdad?

A.—Sí.

B.—Mientras nosotros comemos y vestimos acoplándonos a las necesidades de la guerra, ellos visten, comen y beben como gustan.

A.—Eso si que es verdad.

B.—Luego en estos momentos son nuestros antípodas.

A.—Y nuestros zánganos.

B.—Bueno; y como nosotros

luchamos, además de lo antes dicho, por el progreso y la cultura, después tenemos que eliminar por fuerza a los elementos indeseables y además hacerles participar del esfuerzo que tenemos que realizar para reparar nuestras pérdidas.

A.—¿Y si después no participan tampoco de ese esfuerzo, como lo están haciendo ahora?

B.—Sobre esa pregunta quizás pueda dudar; lo que no dudo es «que no participarán nunca de la gloria del triunfo».

Camaradas que seguís inac-

tivos, sabed todos que debemos aportar un esfuerzo apropiado a nuestros medios de alcance, para acortar el camino de la victoria, y el que no lo haga que tenga presente lo que piensan los verdaderos defensores de la causa.

¡Viva nuestra victoria final!

Vicente CERDA

A V A N C E
espera tu donativo para el
Komsomol

¡QUE IMPORTA!

Surge la nieve, ¡qué importa al centinela,
si es un soldado rojo de la nueva España obrera.
La nieve para él es una caricia del invierno rojo,
por eso la soporta sereno, con valentía y arrojo.
Aguanta la nieve y el frío como los rojos soldados,
y espera la orden del mando para avanzar sin reparo
y poder dar libertad a los seres oprimidos de aquel lado.
¡Qué importa la nieve y el frío a los centinelas!
si tienen la sangre roja, como de masa obrera,
capaces de destruir al fascismo sangriento allá en sus madrigueras;
¡Qué importa al soldado campesino la ventisca y los hielos!
si combaten con las armas en la mano a aquellos asesinos de los

(pueblos.

por eso siempre están alertas, firmes y en sus puestos;
porque defienden la República, la Libertad y el Progreso.
Tú eres, soldado del pueblo, hijo de madre obrera,
por eso defiendes lo tuyo, tus fábricas, tus tierras,
tu libertad, la de todos, y la República nuestra.
Con esa moral, soldado, nada te puede importar
que vengan rubios y blancos, vendidos, a pelear,
pues en momento oportuno, con puntería certera,
harás caer uno a uno a los que quieren hacer a nuestra España ex-

(trajera.

S. VILCHES

Cultura

(Viene de la primera página

dos, solo recibimos de vuestra «compasión» latigazos de odio, rencor y desprecio. Pero hoy, podemos presentaros el fruto de nuestro esfuerzo. Nosotros hemos conseguido que la cultura llegue a todas partes. Y hoy, gracias a esto, podemos contemplar con satisfacción una humanidad dichosa y feliz.

P. ROMERAL

ULTIMA HORA

Parte oficial del día 10 de febrero, a las 21,30 h.

En los sectores del Jarama, Guadalajara, Somosierra y Guadarrama ligero fuego de cañon, sin consecuencias por nuestra parte.

En este último punto se han presentado dos cabos y cuatro soldados de caballería y cinco paisanos.

En Aranjuez se ha presentado un fugitivo.

En las primeras horas de la noche de hoy, la criminal aviación facciosa ha bombardeado el pueblo de Alcalá de Henares y hospital de la Cruz Roja, produciendo la muerte a una mujer y cinco niños.

En Madrid, a las veinticuatro horas de ayer el enemigo atacó duramente nuestras posiciones de La Escalerilla y La Cascada, siendo rechazados, produciéndoles bajas vistas.

Durante la noche pasada y a las diez horas de hoy, también atacó nuestras posiciones de El Plantío, siendo igualmente rechazados.

Sin ninguna otra novedad.

Imprenta ambulante de la 32 Brigada. - 3.ª división

Ser antifascista no es llevar tal o cual carnet, es estar compenetrado con las esencias de los partidos que lo son

